
Pièces 6 Pièces

Superficie 248 m²

Référence MZICP771

Prix 5 800 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Magnifique  villa  située  en  première  ligne  du  versant  est  du  Cap,  offrant  une  vue

panoramique imprenable sur la mer et la Garoupe. Cette propriété exceptionnelle,

s'étendant  sur  trois  niveaux,  combine  élégance,  confort  et  luminosité  pour  une

qualité de vie incomparable.Dès votre entrée, vous serez séduit par le grand salon

spacieux  et  lumineux,  parfait  pour  accueillir  vos  proches.  La  salle  à  manger

attenante invite à des repas conviviaux, tandis que la cuisine entièrement équipée

répondra  aux  exigences  des  gourmets  les  plus  avertis.  Une  chambre  avec  salle

d'eau attenante et des toilettes ...

We present to you a magnificent villa located on the east side of the Cap, offering

breathtaking panoramic views of  the sea and Garoupe. This exceptional  property,

spanning  three  levels,  combines  elegance,  comfort,  and  brightness  for  an

unparalleled quality of life.Upon entering, you will be charmed by the spacious and

bright living room, perfect for entertaining guests. The adjacent dining room invites

convivial  meals,  while  the  fully  equipped  kitchen  will  delight  the  most  discerning

gourmets.  A  bedroom  with  an  ensuite  bathroom  and  guest  toilets  complete  the

garden level, along with a sunny ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES
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